
 

Vereinsnachrichten 

 
 

IV/2017 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Besucht uns auf der Seite www.svbankewitz.de 

Hier findet ihr immer aktuelle Nachrichten aus dem Verein, Ergebnisse und 

Termine. 

 

Terminkalender 
 

 Vorstandssitzung Mi. 13.12.17  Beginn 19:30 Uhr 

 Walken jeden Montag 16:00 Uhr ab Vereinsheim 

 Jeden 2. Freitag Seniorenkaffee 15:00 Uhr 

 Jahreshauptversammlung 19.01.18, 19:00 Uhr 

 !!!  Infoabend Glasfaser in Bankewitz 22.01.18 19:00 Uhr!!! 

 

Stand:05.12.2017 
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Regelmäßig wiederkehrende Termine im Sportlerheim: 
 

 
Jeden Montag Walken unter Leitung von Ulrike Knost.  
       Treffen um 16:00 Uhr am Vereinsheim 
Jeden 2. Freitag im Monat Seniorenkaffee 
   Jeden zweiten Mittwoch im Monat Vorstandssitzung. Beginn um  
       19.30 Uhr. Gäste sind jederzeit gerne gesehen. 

 
 

 
 
 
Das Vereinsheim wird nur noch an Vereinsmitglieder (ggf. für Bankewitzer) 
für den eigenen Bedarf, nicht für dritte, überlassen. 
Konditionen: 70,- € Miete inkl. MwSt., 80,- € Kaution, die für Reinigung und evtl. 
Schäden einbehalten werden. Ausschank und Beköstigung in eigener 
Regie. Dafür stehen das Vereinsheim, Küche und Toiletten zur Verfügung. 
Ansprechpartner: Siegfried Knost 

 
 

Vorwort 

Mann oh Mann.   2017 ist fast rum, und wie schnell das ging. Vor dir liegen die 

Vereinsnachrichten 4-2017.  

Die 1.Herren hat bisher einen guten Lauf und schafft sich eine gute 

Ausgangsposition für den Heide-Wendlandkreis. Weiter so. Auch bei der 2. 

Herren läuft es ganz gut – wenn auch die Ergebnisse besser sein könnten. Im 

Handball und TT läuft es ebenfalls ordentlich. Lediglich im Bereich des 

Jugendfußballs lief nichts mehr so richtig, so dass die C-Jugend (U15) 

abgemeldet werden musste. 
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Wie bereits angekündigt, hat unsere Kassenwartin zum 31.10. 17 ihr Amt 

niedergelegt. Nach einer Kassenprüfung am 31.10. hat Heike Gewiß das Amt 

kommissarisch übernommen – danke. 

Ich wünsche allen ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes 2018.  

 
 

 

Liebe Freunde und Sportkameraden, 

Im nächsten Jahr haben wir 70 jähriges Bestehen. Aus diesem Grund und weil es 

erforderlich ist, müssen wir das Sportlerheim renovieren. Von außen sollte ein 

bisschen Farbe ran und von innen eine Akustikdecke rein. Und wenn wir schon 

Farbe in der Hand haben, kann auch von Innen etwas aufgefrischt werden. 

Zusätzlich muss das Flachdach komplett erneuert werden. 

Diese ganzen Aktionen sollen im Frühjahr nächsten Jahres getätigt werden. Wie 

schon immer, hoffe ich auf viele Helfer. 

Die Gemeinde Stoetze hat uns einen Zuschuss, bei Rechnungsvorlage dafür 

gewährt. Vielen Dank dafür.   
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Für den 19.01. 18 ist die Jahreshauptversammlung angesetzt. Die Einladung 

findet ihr im Heft. Wir erwarten wie immer eine gute Beteiligung. 

 

Möchtest Du auch mal was für die Vereinsnachrichten schreiben, maile das an 

info@sv-bankewitz.de oder in schriftlicher Form bei mir (S.Knost) abgeben. 

 

 

mailto:info@sv-bankewitz.de


 

Am 19.01.2018 um 19:00 Uhr findet die Jahreshauptversammlung des  

SV Bankewitz e.V. statt. 

Im Vorstand neu zu besetzen sind: der Jugendleiter (z.Zt. kommissarisch Ulrike 

Knost), der Fußballobmann z.Zt. Christoph Berg (möchte nicht mehr) und der 

Kassenwart. Nicole Enge hat leider aus gesundheitlichen Gründen Ihr Amt im 

Oktober niedergelegt. Die Kasse wird z.Zt. von Heike Gewiß (kommissarisch) 

geführt. 

Vorschläge im Vorfelde der Jahreshauptversammlung, nimmt der Vorstand gerne 

entgegen. 

Bedanken möchte ich mich bei Nicole für Ihre geleistete Arbeit im Vorstand. 

Natürlich auch bei Ulrike und Heike, die sich sofort bereiterklärt haben, die 

Verantwortung und Arbeit bis zur Jahreshauptversammlung zu erledigen. 

Jetzt bleibt mir nur noch allen ein besinnliches Weihnachtsfest und ein guten 

Rutsch ins neue Jahr zu wünschen. Bleibt gesund und wir sehen uns im Januar. 

 

Mit sportlichem Gruß 

 

Werner Wüst 
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Förderverein des SV Bankewitz 
Seit einigen Jahren besteht der Förderverein des SV Bankewitz. Wir sind 

zurzeit ca. 46 Mitglieder und würden uns freuen, wenn noch mehr Freunde des 

SV Bankewitz uns beitreten. Der Jahresbeitrag beträgt 30,00 €. Das Geld wird 

dem SV Bankewitz für Fördermittel Jugend und allen anderen 

Sportabteilungen zugewandt.  
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Termine 
 Jahreshauptversammlung 19.01.18, 19:00 Uhr 

 Infoabend Glasfaser Bankewitz  22.01.18 19:00 Uhr 
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Handball Saison 2016-2017 

 

Die Saison 2016/17 konnten wir schließlich mit dem Tabellenplatz 4 von 8 
teilnehmenden Mannschaften beenden. Gellersen war als Aufsteiger erfolgreich, 
und selbst der Tabellen 2. aus Nettelkamp hätte aufsteigen können, wenn sie 
denn die Truppe (halb Uelzen) gehalten hätte. Hier rächte sich nachträglich das 
Nettelkamp-Konzept eigene Leute aus der Region gegen ehemalige höher 
spielende Uelzener zu ersetzen! 

Nun denn, unsere Spielzeit war in Ordnung – jedoch mussten wir erneut auf 
Spieler für die Zukunft verzichten. Schnucki Schnakenbeck ist beruflich nach 
Celle gegangen, Wolfgang Zugier konnte körperlich tatsächlich in einem Spiel 
agieren, und zum Ende der Spielzeit viel auch noch Otti Weidlich mit 
Mittelfußbruch aus! Otti nahm dieses als Zeichen des Handballgottes, und zog 
sich somit komplett zurück! 

Abschlusstabelle 2016/17 

 

Rang Mannschaft S U N Tore +/- Punkte 
1 TSV Gellersen 13 0 1 477:274 +203 26:2 
2 TSV Nettelkamp 13 0 1 427:256 +171 26:2 
3 SC Lüchow von 1861 8 1 5 289:260 +29 17:11 

4 
HSG Rosche / 
Bankewitz 

6 1 7 330:307 +23 13:15 

5 TUS Ebstorf 6 0 8 234:300 -66 12:16 
6 HG Winsen/Luhe III 5 0 9 198:248 -50 10:18 
7 TSV Bardowick II 3 0 11 265:356 -91 6:22 
8 TUS Schnackenburg 1 0 13 195:414 -219 2:26 

Zur neuen Spielzeit sollten wir einige „neue“ Spieler in Form von Jorg Lebsack, 
Tim Oliver Petersen, Benjamin Apel (Spieler neben dem Traineramt) als 
altbekannte, sowie tatsächlich neue Gesichter in Form von Lorenz Jäkel, Kevin 
Gierke, Manuel Seesselberg, Yannik Bolzendahl dazu bekommen. 

Somit haben wir zur Saison 2017/18 tatsächlich eine Truppe zusammen, die 
nach der intensiven Vorbereitung (Kondition, Koordination, Trainingslager, 
Testspiele) im oberen Drittel der Tabelle mitspielen sollte. 
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http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486626&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486624&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1485663&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486627&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486627&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486623&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1486625&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1485662&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1485657&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2016%2F17&group=203317


 

 

Der Start missglückte aber erst einmal gänzlich, da das Auftaktspiel gegen die 
neu gegründete 2. Herren von Clenze mit 15:20 verloren ging! Unnötig, aber 
auch im 2. Spiel gegen Ebstorf tat sich die Mannschaft noch verdammt schwer, 
konnte aber mit 22:16 ihre ersten Punkte sammeln. 

Jetzt fand sich die Truppe immer besser, und es folgten hohe Siege gegen 
Bardowick II mit 39:13 und 42:15 gegen Hitzacker. 

Die Aufsteigende Stimmung sollte dann jedoch durch einen tragischen Unfall 
überschattet werden. Der ehemalige Torwart der HSG Rosche/Bankewitz, Ulf 
Lemprecht, wurde bei einem Verkehrsunfall schwer verletzt. Als Fahrer seines 
Rollers, sollte er von einem PKW frontal getroffen werden. 

In einer Not-OP in der Nacht, musste ihm das linke Bein unterhalb des Knie 
amputiert werden. Dazu erlitt er unzählige Knochenbrüche in beiden Beinen, 
Armen und Händen. 

Die Verletzungen waren so schwerwiegend, das er sogar in das künstliche Koma 
versetzt wurde. Man kann sich vorstellen was dieses für ein Schock für seine 
Frau, sowie den beiden Kindern war. 

Aber auch die Handballer waren so ergriffen von der Situation, das innerhalb 
kürzester Zeit ein Hilfsteam von enormer Größer gestellt wurde. Mit allen Kräften 
wurde die Familie in allen Bereichen (unterstützend, begleitend, aufmunternd und 
natürlich auf finanziell) begleitet. 
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Unzählige Spenden und Hilfsangebote kamen fast stündlich, und die ersten 
Besuche nach dem Aufwachen bei Ulf wurden dankbar gefeiert. Aber trotz allem 
wollte die HSG weiter Zeichen setzen, so das folgender Artikel in der 
Allgemeinen Zeitung veröffentlicht wurde: 

 

"Ulf, wir kämpfen mit dir!" ist seit ein paar Tagen das Motto, das sich frühere und 
neue Weggefährten und Freunde des ehemaligen Handball-Torhüters des TVU 
sowie der HSG Rosche/Bankewitz auf die Fahnen geschrieben haben. 
Denn Ulfs Glück und das seiner Familie wurde vergangenen Mittwoch zerstört, 
als ein alkoholisierter Autofahrer ihn auf seinem Roller erfasste. Dabei erlitt er 
schwere Verletzungen an Armen und Beinen. Das linke Bein musste ihm sogar 
ab der Wade amputiert werden. Man mag sich kaum vorstellen, was dies für 
einen Familienvater und Sportler in privater und beruflicher Hinsicht bedeutet. 
Für die Familie wird dies ein langer und schwerer Weg zwischen Krankenhaus 
und Reha, um irgendwann so gut es geht wieder in die Normalität zurück zu 
finden. 
Diesen Weg wollen wir als Ulfs Gefährten gemeinsam gehen und in jeglicher 
Hinsicht eine Stütze sein, wann immer sie uns brauchen. 
Lule, wir sind immer für dich da!  

Darüber hinaus wurde kurzer Hand das Heimspiel gegen Lüchow (26:20 Sieg) 
als weitere Unterstützung für die Familie angesehen. Hier wurde pro geworfenen 
Tor sowohl vom Gegner als auch von uns eine Prämie in Höhe von 4 Euro 
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Man sieht gerade in diesem Beispiel was alles möglich ist, wenn man für 
einander einsteht. Und das hat die Truppe eindrucksvoll bewiesen, und wird es 
auch weiterhin beweisen! 

 

Sportlich kam ein weiterer Sieg gegen Ebstorf dazu, so das wir kurzfristig sogar 
auf den 1. Tabellenplatz steigen konnten. Hier hat uns jedoch im letzten Spiel vor 
der Pause Embsen ganz klar abgelöst. 

Embsen III hat sich neu formiert, so das viele ehemalige aus dem Verbandsliga 
Kader nun noch voll im Saft stehend, die Regionsklasse 2 aufmischen. Eine 
deutliche 28:44 Niederlage zeigte Spuren, soll aber dem weiteren Verlauf in der 
Saison noch nicht das Ende bedeuten. 

Zur Zeit rangieren wir auf einen sehr guten 3. Tabellenplatz, den wir auf biegen 
und brechen auch nicht mehr hergeben wollen ;-)! 

Rang Mannschaft S U N Spiele Tore +/- Punkte 
1 MTV Embsen III 6 0 0 6 223:115 +108 12:0 
2 MTV Dannenberg II 5 0 0 5 157:88 +69 10:0 
3 HSG Rosche / Bankewitz 5 0 2 7 198:152 +46 10:4 
4 SG Südkreis Clenze II 4 0 1 5 133:115 +18 8:2 
5 TUS Ebstorf 3 1 3 7 177:148 +29 7:7 
6 SC Lüchow von 1861 3 0 4 7 148:155 -7 6:8 
7 TUS Ebstorf II 2 1 5 8 175:197 -22 5:11 
8 TUS Schnackenburg 2 1 5 8 141:214 -73 5:11 
9 TSV Hitzacker 1 1 4 6 100:157 -57 3:9 
10 TSV Bardowick II 0 0 7 7 108:219 -111 0:14 
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gespendet. Dazu kamen weitere Einzelspenden zu einem Gesamtergebnis von 
schnell mal 310 Euro zusammen. Geld was die Familie gerade für die vielen 
Fahrten nach Hamburg sehr gut nutzen konnte. 

http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1520187&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1520186&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1519101&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1520188&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1519102&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1519097&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1520184&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1519096&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1520185&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141
http://hvn-handball.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaHBDE.woa/wa/teamPortrait?teamtable=1519103&pageState=vorrunde&championship=Lüneburger+Heide+2017%2F18&group=214141


 

Insgesamt macht unser Trainer Benny einen richtig guten Job, die Truppe zieht 
mit Spaß an der Sache mit, und siehe da, die Resultate passen auch. 

Dirk Damaschke 
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SVB - Tischtennis  
Gewichtige Argumente:  
 

Letzte Woche haben wir wieder abends Tischtennis in der kleinen Roscher 

Turnhalle gespielt. Da sind statt der üblichen Betonwände nach außen hin 

Glasscheiben bis an den Fußboden drin. Das ist echt top modern,  hatte aber den 

Nachteil, dass ich zufällig unser Spiegelbild sozusagen ganzflächig erkennen 

konnte. Die Überraschung war recht groß. 

 

Da waren einerseits so dünne schwarze Striche zu erkennen … ach ja, das 

waren die Mitspieler in den schwarzen Traditionstrikots des glorreichen SV 

Schwarz-Weiß Bankewitz. Aber da war auch noch so was Kegelartiges, Rundes, 

Unförmiges … auweia, das kann doch nicht … nein, nein, unmöglich … und 

doch: eindeutig mein Spiegelbild, Mist!  
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Zur Erläuterung: Würde braucht Bauch. Soweit so gut. Aber das, was mir das 

Spiegelbild in der Glasscheibe offenbarte, war so überschwänglich würdevoll … 

äh … also eher mit starker Tendenz zu grauenvoll. Die Diagnose fiel eindeutig 

aus: Der Kevin Costner des kleines Mannes aus Bad Schwemlitz ist eindeutig zu 

fett. Aua. Das tut weh, menno!  

 

Anfang des Jahres hatte ich mir vorgenommen 10 Kilo abzunehmen. Ich habe 

das jetzt kontrolliert. Es fehlen nur noch 14 … Ich könnte nun sagen, dass ich bei 

den Weight Watchers angerufen habe, aber dass da keiner abgenommen hat … 

ein ganz schlechter Witz. Tatsächlich habe ich wirklich Einiges auf die Bahn 

gebracht, was beim Abnehmen behilflich ist.  

 

Freitags bei der 2. Feuerwehrgruppe mache ich regelmäßig schon nach 12 Pils 

um 23:30 Uhr Feierabend statt wie in den Vorjahren noch 5 Absacker im 

Schuppen des Nachbarn auf dem Rückweg bis Mitternacht aufzugießen. Wenn 

ich nach Hause komme, gilt ein ehernes Gesetz: keine Flips, keine Chips, nicht 

mehr als 200 Gramm Schokolade, 4 Scheiben Brot, eine Portion aufgewärmte 

Nudeln, 2 kalte Frikadellen mit Senf und 3 Fruchtjoghurts – vor allem nachts 

keine Gummibären – also viel strenger kann man Diät kaum leben. 
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Nun denn, für das neue Jahr werde ich mir einen neuen Diätplan zurechtlegen 

müssen. Die Mitspieler haben sich gewichts- und sporttechnisch aber wacker 

geschlagen (dafür gibt´s bei denen Geheimratsecken hoch drei zu sehen – 

ääätsch). Na ja, Ingo ist auch ein bisschen mopsig, hat dafür aber seine 

Spieltechnik stark verbessert - Schwamm drüber. Gott sei Dank ist Tischtennis 

der Sport der Geschicklichkeit und da haben wir bisher aufgrund unserer 

feingliedrigen Chirurgen-Hände durchaus geglänzt: 

 

Nicht schlecht, Herr Specht, oder? Und schwarze Trikots machen bis zu 10 cm 

größer als auch 5 kg leichter, allein weil sie eben schwarz sind und egal, wer sie 

trägt. Da schließt sich der Kreis am Ende des Jahres. Die Tischtennis-Riege 

spielt außerordentlich solide und intern läuft es reibungslos. Keine Sorge also, 

alles senkrecht. 

Euch allen wünschen wir vom Tischtennis eine schöne Adventszeit und einen 

fröhlichen Jahreswechsel. Und lasst bloß fürs neue Jahr die Finger weg von 

blöden Vorsätzen (z.B. abnehmen oder weniger trinken), die mit fairen 

Spielregeln einfach nicht zu bewältigen sind.   

  

SVB – TT – olé! Euer Marc 
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Fußballbericht von Björn Gewiß 

 

gespielt wird. Das macht es den Spielern und Trainern nicht wirklich leicht einen 

gewissen Rhythmus aufzubauen.  

 

Das erste Saisonspiel in der 3. Kreisklasse hat am 20.08. stattgefunden und das 

letzte Spiel der Hinrunde fand am 21.10 statt!!! Das sind ganze 2 Monate 

Spielbetrieb. Dazu kam, dass von den geplanten 9 Spielen, 3 Gegner nicht 

antraten. Besonders bitter war die Fahrt nach Hösseringen, gefühlt das Ende der 

Welt, wo der Gegner dann mit 7 Leuten da stand und wir umsonst durch den 

ganzen Kreis gegurkt waren. 

 

Trotzdem ließen sich die Jungs davon nicht beirren und lieferten einen 

Saisonsieg nach dem anderen ab. Zuletzt ein starkes 6:0 gegen den 

Tabellenzweiten „SV Störtenbüttel“. Zum Ende der Hinrunde stehen wir somit als 

Herbstmeister mit 27 (von 27 möglichen) Punkten und einem Torverhältnis von 

45:5 Toren da.  
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Kaum angefangen und schon wieder vorbei 

 

Irgendwie zeichnet sich diese Saison dadurch aus, dass mehr Pause ist, als das 



 

Auch in der Fairnesstabelle belegen wir den 1. Platz mit einer sensationellen 

Quote von 0,55 Punkten. Insgesamt haben wir in der kompletten Hinrunde nur 5 

gelbe Karten bekommen. Wenn man an die vorherigen Jahre denkt sieht man, 

dass die Mannschaft auch hier unheimlich dazu gelernt hat.  

 

Für die 1. Herren geht es nun draußen leider erst am 11.03.18 weiter  . Knapp 

5 Monate Winterpause. Ganz schön lange. Wir werden uns dieses Jahr deshalb 

auf einigen Hallenturnieren blicken lassen z.B.: 

 

- 23.12. Benefizturnier des SV Rosche 
- 28.12. Friede Cup Hallenturnier in der HEG Halle in Uelzen 
- 12.01. Mitternachtsturnier des MTV Handorf (geplant) 
- 27.01. Hallenturnier in Vastorf (Landkreis Lüneburg) 

 

Nun noch ein paar Worte zum Thema 2. Herren. Am Anfang der Saison ging das 

noch ein wenig schleppend los, mit der Beteiligung Bankewitzer Spieler. 

Mittlerweile hat sich das ganz gut eingespielt. Aus Bankewitz sind meistens so 3-

4 Spieler bei den Spielen dabei. Auch wächst die Mannschaft langsam 

zusammen. Viele Spieler haben erkannt, dass es kein abschieben in die Zweite 

Mannschaft ist, sondern die Chance allen Spielern im Kader möglichst viel 

Einsatzzeiten zu geben und sich für Einsätze in der 1. Herren zu empfehlen. Hat 

ein paar Tage gedauert, trotzdem „Danke Jungs.“ Mittlerweile haben bereits 10 

verschiedene Spieler aus unserer 1. Herren bei der Zweiten ausgeholfen.  Ich 

denke weitere werden folgen. 

 

Zwar steht die 2. Herren als Tabellenvorletzter mit 9 Punkten aus 12 Spielen und 

20:32 (-12 Tore) da, aber im Vergleich zum letzten Jahr, wo die Mannschaft mit 7 

Punkten aus 14 Spielen und einem Torverhältnis 16:71 (-55 Tore) die Hinrunde 

absolvierte ist schon eine deutliche Steigerung spürbar. In dieser Mannschaft 

steckt einiges an Potential für die Rückrunde. Diese beginnt für die Zweite bereits 

am 18.02.18 mit einem Heimspiel in Zernien gegen den Tabellenletzten MTV 

Dannenberg II. 

 

Als Trainer habe ich das Gefühl, dass diese Spielgemeinschaft ein gutes Modell 

für die Zukunft ist. Mit dem SV Zernien haben wir endlich einen Partner, auf den 

man sich verlassen und vertrauensvoll zusammenarbeiten kann.  
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Zumal der Besuch auf der Sportanlage in Zernien immer wieder Spaß macht. 

Einfach mal vorbeischauen zum Spiel der SG Zernien/Bankewitz II.  

 

Ansonsten sehen wir uns im neuen Jahr. Die üblichen Floskeln und 

Danksagungen ersetze ich einfach durch ein *. Somit habe ich auch keinen 

vergessen. Danke.  

 

Euer Trainer  

 

Björn Gewiß                          
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Neues aus der Jugend 

Leider hat sich der Spielermangel in dem letzten Quartal fortgesetzt. 

Anfang November mussten wir unsere U 15 vom Spielbetrieb abmelden. 

Vorausgegangen waren einige kurzfristige, kostenpflichtige Spielverlegungen- 

und absagen. 

Sehen wir es positiv, der SV Bankewitz hat den NFV-Kreis Uelzen finanziell 

tatkräftig unterstützt. 

Die motivierten Spielerinnen und Spieler sind innerhalb der JSG aufgeteilt 

worden, sodass kein Kind fallengelassen werden musste. 

Ich bedanke mich bei Florian und Michael, dass sie versucht haben diese 

Mannschaft zu halten und wünsche ihnen, ihren Familien, natürlich allen 

Bankewitzer-Jugendlichen und allen Lesern der Vereinsnachrichten ein schönes 

Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 

Es grüßt euch Ulrike 
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Schnelles Internet??? Ja, wir haben das selbst in der Hand.  Sicher habt ihr das 

in der Presse verfolgt, dass der Landkreis in das schnelle Internet investiert. 

Wann sind wir dran, welche Kosten, was kann das,…… .  

Und der Hausanschluss kostet nichts, wenn die Beauftragung rechtzeitig erfolgt! 

Die Gemeinde Stoetze lädt ein zu Infoveranstaltungen: 
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Sieger Skat und Knobeln, am 02.10.2017 

Skat (12 Teilnehmer): 
1. Thomas Brust 

2. Matthias Klinger 
3. H.-J. Müller 

 
Knobeln(24 Teilnehmer) 

1. Malte Meyer 
2. Thomas Briese 

3. Silvia Gleißert 
 

Herzlichen Glückwunsch 

Vereinsbeiträge – 2018 steht vor der Tür 
 

Der Zahlungstermin für die Beiträge ist der 31. März, hier schon mal 
unser Konto: Sparkasse Rosche, (IBAN DE70258501100006003107            
BIC NOLADE21UEL) 
Weiterhin die Bitte:  
Wenn sich Eure Adresse oder bei bestehenden Einzugs-
ermächtigungen  Eure Bankverbindung ändert, teilt es uns bitte mit. 
(Heike Gewiß; kassenwart@sv-bankewitz.de). Zur Info noch einmal die 
auf der Jahreshauptversammlung beschlossenen Beiträge. Der 
Familienbeitrag wird nicht automatisch erhoben. Wer den in Anspruch 
nehmen will, meldet sich bitte bei Heike Gewiß 
 

 jährlich monatlich 

Jugendliche bis 14 Jahre 42,00 € 3,50 € 

Jugendliche ab 14 Jahren 42,00 € 3,50 € 

Schüler, Auszubildende, 

Wehrdienstleistende, etc. 

 
54,00 € 

 
4,50 € 

1. Erwachsener 72,00 € 6,00 € 

2. Erwachsener 66,00 € 5,50 € 

Familie 150,00 € 12,50 € 

 

Wie bereits mehrfach angesprochen, steht die Jahreshauptversammlung 

vor der Tür. Auf den kommenden Seite: 

- Protokoll der Jahreshauptversammlung 2017 

- Vorläufige Tagesordnung Jahreshauptversammlung 19.01.2018 

Wir erwarten euch! 

Insgesamt wieder eine 

gelungene Veranstaltung, die 

mehr Teilnehmer verdient hätte. 

Dank an alle „Organisatoren“ 
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Ergebnisprotokoll Jahreshauptversammlung SV Bankewitz 
Datum: Freitag, den 13.01.2017 

1 von 2 

 

Beginn:  19:00 Uhr         Ende: 20:30 Uhr      Ort: Sportheim 

Teilnehmer  Siehe Anwesenheitsliste; 

Protokoll  Udo-V. Gewiß 

 

1. Begrüßung:  

Feststellung der fristgerechten Einladung. (Aushang am 14.12.2016, Vereinsnachrichten IV-2016, 
12.12.2016) 

Werner Wüst begrüßt Gäste und gibt Anwesenheitsliste aus. 

 

Aufgrund der Anträge aus der Vorstandssitzung am 04.01.2017 hat sich die Tagesordnung 

geändert. Vor den Wahlen wird der Punkt Rücktritt eingefügt. Der 2. Vorsitzenden und der 

Schriftführer treten zurück. Der bisherige Punkt 5 wird zu Punkt 6 Wahlen.  

Da sich keine Lösung für einen Jugendleiter aufzeigt, wird auf die Wahl verzichtet und die 

Aufgaben auf den Vorstand verteilt. Es sind zu wählen:  

1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Schriftführer, 1 Beisitzer Ehrenrat, Kassenprüfer, das Amt des 

Jugendleiters ist vakant, steht aber erstmal nicht zur Wahl.  

2 Feststellung der Stimmberechtigten: 

46 Anwesende  

  3 Gäste 

43 Stimmberechtigte 
 

3 Rechenschaftsberichte: 

3.1 Die Vorstands und Organmitglieder legen ihre Rechenschaftsberichte ab (außer 
Jugendleiter). Da Nicole Enge nicht anwesend sein kann, verliest Werner Wüst den 
Kassenbericht 

3.2 Für die Kassenprüfer gibt Siegfried Knost Rechenschaftsbericht ab. Er bescheinigt eine 

ordnungsgemäß geführte Kasse und beantragt die Entlastung der Kassenwartin und des 

gesamten Vorstandes. 

Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

5 5.1 Rücktritt 2. Vorsitzender: 
Robert Miesner tritt als 2. Vorsitzender zurück und legt sein Amt nieder. 
5.2 Rücktritt Schriftführer: 
Thomas Fröhlich tritt als Schriftführer zurück und legt sein Amt nieder.  

Werner Wüst bedankt sich für deren Engagement. 
 

6 Wahlen: 
Jürgen Klinge übernimmt die Wahlleitung für die Wahl des 1. Vorsitzenden 

 1. Vorsitzender:  
Werner Wüst wird vorgeschlagen und  einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an 
 

Jürgen Klinge gratuliert Werner Wüst zur Wahl und gibt an ihn für die weitere Wahlleitung ab.  

 2. Vorsitzender: Siegfried Knost   Dafür: 39;  Dagegen: 1;    Enthaltungen: 3 

 Schriftführer:     Udo-Volkhard Gewiß    Dafür:  38    Dagegen:  0     Enthaltungen: 5 

 Ehrenratsbeisitzer   Helmut Rieke   einstimmig angenommen. 

 2. Und 3. Kassenprüfer 2: Heike Gewiß, Henrik Schulz einstimmig angenommen 
 

Alle Gewählten haben die Wahl angenommen. 

7 Bestimmungen der Beiträge für das Geschäftsjahr 2017 

 

Kein Bedarf für Veränderungen  Einstimmig angenommen 
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Ergebnisprotokoll Jahreshauptversammlung SV Bankewitz 
Datum: Freitag, den 13.01.2017 

2 von 2 

 

8 Grußworte der Gäste 

Thomas Wannewitz berichtet über die Feuerwehr und bedankt sich dafür, dass er für ein 

Jugendfeuerwehr-Event den Sportplatz des SV Bankewitz nutzen darf. 

 

Henry Täger: berichtet über den Förderverein und kündigt sein letztes Jahr als 1. Vorsitzender 

des Fördervereins an.  

 

Stephan Baumgarten beglückwünscht den neuen Vorstand zur Wahl und wünscht viel Erfolg 

 

Jürgen Klinge lässt das vergangene Jahr der Gemeinde Stoetze Review passieren. Dabei geht er 

auf die Wahlen ein und den Bau des Dorfgemeinschaftshauses. Darüber hinaus weist er auf die 

kommende Internetversorgung durch die Firma LüneCom hin, welche jedoch nur stattfindet, 

sofern 60% der Haushalte einen Vertrag mit der Firma LüneCom abschließen. Gemeinde wird 

auch weiterhin den SVB unterstützen wo er kann und die Gemeinde stiftet sofort 50 Liter Freibier 

für die heutige Veranstaltung. 

 

9 Anträge: 

Anträge in schriftlicher Form: keine 

Anträge aus Versammlung: keine 

 

10 Ehrungen: 

60 Jahre Mitgliedschaft: Armin Gleißert 

60 Jahre Mitgliedschaft: Helmut Rieke 

40 Jahre Mitgliedschaft: Renate Gleißert 

40 Jahre Mitgliedschaft: Uwe Burmester 

40 Jahre Mitgliedschaft: Irmtraud Täger 

40 Jahre Mitgliedschaft: Waldtraut Gleißert 

25 Jahre Mitgliedschaft: Christian Körtje 

25 Jahre Mitgliedschaft: Gustav Steinert 

25 Jahre Mitgliedschaft: Heinrich Johannes  

 

Ehrenmitglied des Jahres: Siefried und Ulrike Knost 

 

11 Anregungen aus der Versammlung: 

Keine Anregungen aus der Versammlung  

 

  

 

Erstellt: Udo-V. Gewiß, 13.01.2017 
 

 

       Udo-V. Gewiß  Schriftführer                                      Werner Wüst, 1. Vorsitzender 
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SPORTVEREIN 
SCHWARZ WEIß BANKEWITZ 
1948 E.V. 
 

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung des SV Bankewitz e.V.  

am Freitag, den 19.01.2018 Beginn: 19.00 Uhr  

im Sportheim des SV Bankewitz 
 

 

1. Begrüßung; Feststellung der fristgerechten Einladung  
 

2. Grußworte der Gäste 
 

3. Rechenschaftsberichte 
3.1  der Organmitglieder 
3.2  der Kassenprüfer 

 
4. Feststellung der stimmberechtigten anwesenden Mitglieder 

 
5. Entlastung des Vorstandes 

 
6. Wahlen 

7.1. Kassenwart 
7.2. Jugendleiter 
7.3. Fußballobmann 
7.4. Kassenprüfer (M.Gleißert, B.Gewiß; Wiederwahl möglich) 
7.5. Ehrenrat Vorsitzender 
7.6. 2 Beisitzer Ehrenrat (J.Klinge, E.Briese; Wiederwahl möglich) 

 
7. Information zu geplanten Baumaßnahmen 

 
8. Bestimmung der Beiträge für das Geschäftsjahr 2018  

 
9.  Anträge (Anträge zur Tagesordnung sind nach § 12 der Satzung spätestens 7 

Tage vor der Versammlung beim Vorstand schriftlich mit Begründung 
einzureichen.)  
 

10. Ehrungen 
 

11. Anregungen aus der Versammlung 
 
 

 
 
Mit sportlichem Gruß 
 
 
Werner Wüst (1.Vorsitzender) 

Der Vorstand des SV Bankewitz e.V. lädt hiermit zur Jahreshauptversammlung 2018 
ein. Die vorläufige Tagesordnung sieht folgende Punkte vor: 

SV Bankewitz  1. Vorsitzender Werner Wüst, Uelzener Str. 9, 29571 Rosche 

Bankverbindung: Sparkasse Uelzen,  IBAN: DE20258501100007001167 

Finanzamt Uelzen 47/219/01592  
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